
4 Pièces

96 m²

Réf. 9547

1 075 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  dernier  étage  d'un  petit  immeuble  bien  entretenu  niché  en  plein

coeur  du  quartier  des  Beaumettes,  cet  appartement  de  96m2  dotée

d'une terrasse de 120m2 offre une vue panoramique sur la ville de Nice

et la mer jusqu'au phare de St Jean Cap Ferrat.Aménagé pour recevoir,

ce bien est composé d'un grand salon, d'un espace dinatoire et d'une

cuisine  équipée  avec  vue.Coté  nuit,  deux  chambres  et  une  salle  de

bains.Une terrasse de 120m2 sur le toit avec cuisine d'été et solarium

permet de profiter pleinement de cet espace hors norme!Un box et une

cave complètent ce bien rare à proximité de la mer, ...

On  the  top  floor  of  a  well-maintained  small  building  nestled  in  the  heart  of  the

Beaumettes  neighborhood,  this  96m2  apartment  with  a  120m2  terrace  offers  a

panoramic view of the city of Nice and the sea all  the way to the lighthouse of St

Jean  Cap  Ferrat.Designed  for  entertaining,  this  property  consists  of  a  large  living

room, a dining area, and a fully equipped kitchen with a view. On the sleeping side,

two  bedrooms  and  a  bathroom.A  120m2 rooftop  terrace  with  a  summer  kitchen

and solarium allows you to fully enjoy this exceptional space!A garage and a cellar

complete this rare property close ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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